Corporación Cultural San Pedro de la Paz



San Pedro de la Paz - Concepción

Periodo Noviembre 2024



En el marco de la celebración de los 40 años del legendario concierto de Los Prisioneros con Los llegales en el Aula Magna de Concepción, hito que marca el comienzo del mito sobre Concepción Capital del Rock, más de 40 estudiantes del Liceo San Pedro dieron vida al espectáculo "Conce Beat", un tributo a nuestra ciudad con música en vivo y balle. La presentación además fue transmitida vía streaming por las redes sociales de la corporación cultural y del mencionado establecimiento educacional.

Ante un público de estudiantes, amigos y apoderados, los jovenes de Enseñanza Media hicieron un recorrido por algunos de los principales músicos de la Región, desde Cecilia y Patricio Renán hasta Machuca, Emociones Clandestinas, Los Bunkers y Los Tres. Entre los presentes estuvo el escritor y cineasta Ricardo Mahnke, gestor de la tocata de 1984, quien

contó algunas anécdotas de aquel encuentro entre los autores de "La voz de los 80" con unos adolescentes Alvaro Henríquez, Yogui Alvarado y Titae Lind.

Luis Salas, director del Liceo San Pedro contó que este homenaje nace de dos electivos, el de expresión corporal y el de música. "Se contactan y les nace la idea de hacer un tributo al rock penquista. Fue todo un año de trabajo en el que tuvimos que dar las facilidades para que ambos grupos se juntaran a ensayar", contó,

"Ha sido una experiencia muy gratificante y que genera harto entusiasmo en las familias. Hay un trabajo colaborativo que requiere talento, pero principalmente constancia, compañerismo y mucho trabajo", agregó Luis Salas, quien agradeció la visita de Ricardo Mahnke indicando que este fue un merecido homenaje a su aporte al rock regional.





Revive esta presentación en nuestro facebook

OLiceo San Pedro



Todos invitados a nuestras Actividades de Noviembre

Este mes destacan conciertos de piano, canto, batería y el aniversario de la Orquesta Juvenil; así como exposición de pintura y la muestra de ballet infantil

La Corporación Cultural San Pedro de la Paz presenta con orgullo su programación de actividades culturales gratuitas para el mes de noviembre. Estas actividades son el fruto del trabajo y dedicación de los alumnos de los talleres anuales que nuestra corporación ofrece, los cuales abarcan disciplinas tan variadas como el teatro, la música, la danza y las artes visuales.



"A lo largo del mes, los asistentes podrán disfrutar de presentaciones que muestran el talento y esfuerzo de los participantes de estos talleres, quienes han desarrollado sus habilidades artísticas en un ambiente de aprendizaje y creatividad. Cada evento es una oportunidad para experimentar el arte en sus distintas expresiones y para presenciar el crecimiento de estos artistas locales, desde jóvenes músicos hasta actores, bailarines y pintores".

"Con esta programación, buscamos fortalecer el vínculo entre el arte y la comunidad, promoviendo el acceso cultural y creando espacios de encuentro y enriquecimiento para los habitantes de San Pedro de la Paz y sus alrededores. Los invitamos a ser parte de esta celebración del talento local y de nuestro compromiso compartido con la difusión y el desarrollo de la cultura en la región". finalizó Jaime Soto.

Presentación de **Diano**

Escuela de Piano CCSPP Jueves 21 de noviembre 19:00hrs.





Presentación de Canto
A cargo de Natalia Cisternas
Lunes 25 de noviembre
18:00hrs.

Exposición de **Pintura**

Alumnos de la Profesora Marcela Osorio Jueves 28 de noviembre 16:30hrs.







Presentación de Ballet Infantil

Alumnos de la Profesora María Fernanda Mena Sábado 30 de noviembre 11:00hrs.

Presentación de Batería

Alumnos del Profesor Francisco Mackaya Sábado 30 de noviembre 15:00hrs.





Tercer Aniversarjo Orquesta Juvenil

Bajo la dirección de Patricia Singorenko Sábado 30 de noviembre 18:00hrs.

Con bailes y chequeos médicos finalizá el proyecto

"Vida Sana para el Adulto Mayor" de la Corporación Cultural San Pedro de la Paz.

La iniciativa financiada por el Gore además incluyó al grupo de teatro, el taller de gastronomía identitaria y un paseo patrimonial que reforzó lazos de amistad y camaradería.

Como una manera de aportar a una mejor calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos, este mes la Corporación Cultural San Pedro de la Paz ejecutó el proyecto "Vida Sana Adulto Mayor", el cual fue posible gracias a un fondo del Gobierno Regional. Una muestra del éxito de la iniciativa se vivió el pasado fin de semana durante un recorrido por distintos sectores patrimoniales de la comuna, fomentando la amistad, el compañerismo y la actividad física entre los participantes.

De este modo se concretó una nueva actividad en el marco del proyecto que además incluye el Taller de Gastronomía Identitaria que se hizo este mes en el colegio Nuevos Horizontes, y en el cual una docena de vecinas y vecinos aprendieron diferentes recetas con ingredientes típicos de nuestra Región. A ello se sumó el Grupo de Teatro del Adulto Mayor dirigido por Enrique Wilkins, el cual está finalizando los ensayos para su próximo

El cierre del proyecto será el viernes 23 de noviembre en la corporación cultural (Los Fresnos 1640, Parque Laguna Grande) con una sesión de baile entretenido y control médico, en la cual se realizarán chequeos antes y después del ejercicio físico,



con el fin de aportar a un diagnóstico temprano y oportuno de posibles falencias de salud entre los beneficiarios del programa.





Uno de los atributos que los vecinos destacan de la Corporación Cultural San Pedro de la Paz es su entorno privilegiado, incluyendo Parque Laguna Grande con su anfiteatro feria. У juegos infantiles. De ahí que la Casa de la Cultura haya sido el espacio ideal para complementar aquel actividades panorama con artísticas para toda la familia, y en especial los más pequeños.

Así surge el ciclo "Teatro Infantil en Primavera", el cual se realizó los fines de semana de octubre y principios de noviembre con selección de obras regionales que fueron posibles gracias a la alianza con la Comunidad Espacios de Culturales Corredor Biobío a de feria de través su programación. Gracias a ese proyecto, los sampedrinos disfrutar pudieron de los montajes "Martín Pescador" de la compañía La Compota; "Flor de humedal" de la compañía Teatrhoy; y "Frankenstein", obra de sombras a cargo de Perro Andante que se dio en el contexto de Halloween. Todas ellas llenaron el auditorio, con de 80 personas por más función.

De este modo el público de todas las edades pudo conocer propuestas escénicas aue destacan tanto por la visual y sonora, innovación alinearse con las como por estrategias educacionales en materia cultural. En los dos primeros casos, se enfatizaron los contenidos medioambientales; reforzando el respeto por el entorno entre los niños y niñas en un sector declarado Santuario de Naturaleza.

"Estamos sorprendidos y muy la felices con excelente convocatoria. En todas funciones tuvimos que agregar sillas para que cupieran todos los asistentes. Sin duda hay un alto interés de los padres por hijos tengan que sus desarrollo integral que involucre apreciación de distintas disciplinas artísticas. El teatro es ideal, pues tienen oportunidad de ver el trabajo de los intérpretes en vivo, y no a través de una pantalla, como ha sido la tónica en los últimos , comentó Jaime Soto, gerente de la Corporación Cultural San Pedro de la Paz.

Lo anterior además se potenció con la disposición de las compañías a conversar con los asistentes y transmitir su arte a los más pequeños, tal como sucedió en Halloween con la obra "Frankenstein", la cual fue ovacionada por su dinamismo y la capacidad de mantener concentrados a los niños, quienes además compartieron tras bambalinas con los intérpretes para conocer de cerca esta milenaria forma de expresión visual.

Tras el positivo balance del ciclo, desde la corporación cultural manifestaron su intención de continuar con esta iniciativa para aprovechar el buen tiempo de la primavera y el verano, siempre con entrada liberada y contenidos con valores positivos y familiares.

